



Santiago Creel insiste en ser el candidato de la oposición: "El método de elección tiene las reglas claras"



Tras conocer el método de selección, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel confirmó su interés por participar en la contienda interna del Frente Amplio por México para la candidatura presidencial.

“Les informo, les ratifico lo que ustedes ya conocen, que es que estoy decidido, determinado, contento de haber ya conocido el método y con ese método inscribirme para poder lograr ser el coordinador del Frente Amplio por México; el método para mí es el reflejo de lo que México necesita, el método es el consenso y el consenso es el corazón de la unidad opositora”, expresó.

Creel Miranda fue cuestionado sobre la solicitud de licencia a su cargo y evadió esa posibilidad en el corto plazo. Apuntó que sólo si el Comité Organizador exige ese requisito lo haría, aunque argumentó que tiene muchos pendiente por resolver al interior de la Cámara Baja.

“Mi nombramiento se lo debo al pleno que está en receso, entonces, antes de tomar cualquier decisión hay que ver la regla del método porque hay muchos asuntos en curso, como ustedes acaban de tomar nota, muchos asuntos en curso que no quisiera que se alterara ese curso son asuntos muy delicados que tienen que ver con el corazón mismo de lo que es la discusión nacional respecto a las instituciones que el Presidente ha venido mancillando, ha venido violentando; entonces tendré que hacer un balance pero si lo piden las reglas pues buscaremos el camino jurídico para no desatender esas obligaciones”, explicó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/6/29/santiago-creel-insiste-en-ser-el-candidato-de-la-oposicion-el-metodo-de-eleccion-tiene-las-reglas-claras-518048.html>